



**3 Pièces**

**90 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2468va**

**750 000 €**

**AGENCE EUROPA**  
SINCE 1977 HYMSON GROUP

**Vallauris**

Appartement à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Sur les hauteurs de Golfe-Juan, à proximité immédiate des plages et à seulement 10 minutes en voiture de Cannes, au sein d'une petite résidence sécurisée avec piscine, bel et agréable appartement 3 pièces traversant de 90 m<sup>2</sup> à rénover. Profitant d'une vue mer magnifique ce bien est une occasion unique dans un secteur résidentiel recherché.- Salon- 2 chambres- 2 salles d'eau- Cuisine- TerrasseCave et garage . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

On the heights of Golfe-Juan, just a stone's throw from to the beaches and just 10 minutes drive from Cannes, within a small secure residence with swimming pool, beautiful and pleasant 2 bedrooms apartment of 90 m<sup>2</sup> to renovate. Enjoying a magnificent sea view, this property is a unique opportunity in a sought-after residential area.- Living room- 2 bedrooms- 2 bathrooms- Kitchen- TerraceCellar and garage . L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes, Mougins et la Côte d'Azur depuis 1977

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

